



Junge Erstwählerinnen und Erstwähler stellen Fragen Kandidierenden-Runde im Jugendzentrum Kerpen

Kerpen, 22.09.21

„Dein erstes Mal... und du bist unsicher, wem du deine Stimme geben sollst?“

Mit diesem Slogan luden die Teams von Streetwork und vom Jugendzentrum Kerpen Jugendliche und junge Erwachsene zu einer politischen „Buzzer-Runde“ ein. Im Vorfeld wurden alle Kandidatinnen und Kandidaten aus dem Wahlkreis 91 gebeten, sich den Fragen junger Menschen zu stellen, sodass neun von zehn Parteivertretungen begrüßt werden konnten.

Insgesamt 40 Teilnehmende diskutierten über Klimawandel, Digitalisierung von Schulen, Fahrpreise für Bus & Bahn und weitere Themen, die die jungen Anwesenden zwischen 14 und 26 Jahren interessierten. Nach jeder Frage wurde eine Zeituhr mit zwei Minuten Redezeit an die Wand projiziert. Nach deren Ablauf der Zeit ertönte ein akustisches Signal und das Publikum durfte entscheiden, wie lange die politischen Gäste noch weiterreden durften. In diesem Zusammenhang musste der Buzzer allerdings nur einmal gedrückt werden.

Der Abend zeigte, dass das Interesse an Politik bei den 14- bis 26-Jährigen hoch ist. Zwei Stunden lang wurde rege diskutiert und es wurden viele Nachfragen gestellt. Im Anschluss an die Buzzer-Runde waren alle Teilnehmenden zum gemeinsamen Pizzaessen eingeladen. Dort wurde die Gelegenheit genutzt, um noch mal ganz persönlich mit den Kandidierenden ins Gespräch zu kommen und deren Ansichten noch ein wenig besser kennenzulernen.

Für das große Interesse, die vielen gestellten Fragen und die Antworten der Gäste aus der Politik bedankten sich die pädagogischen Fachkräfte bei allen Anwesenden. Eine Wiederholung dieser erfolgreichen Runde zur Landtagswahl im nächsten Jahr ist bereits geplant.